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 新校長  地域の開かれた教育の展開を 

－芥見東小学校校長・近藤 勝彦さん 

芥見東小学校は、４月９日に無

事に入学式を終えることができ

ました。 

実は、この日は、県警に「入

学式の日、車で突っ込む」とい

う電話が入って、警戒して式を

行う必要がありました。朝早くか

ら、地域の方が交差点や学校の近辺に立っていただき、

学校からは、一部の各会の方に連絡をするにとどまっ

たのですが、各会の方から、あらゆる連絡手段を使わ

れ、多くの方にご尽力を頂いたことを当日知りました。

本当にありがとうございました。以前、市役所に勤務し

ていた時から、地域の連携力がすばらしいということは

知っていましたが、それを目の当たりにし感激しており

ます。 

さて、芥見東小学校は、市の施策である「ぎふスーパ

ーシニア」の指定を受けて今年が二年目になります。

本年度は、東京大学の牧野研究室とともに「プラットフ

ォーム」と銘打って、シニアの知識や経験を子どもたち

への教育に活かす仕組みの調査・研究を行っていきま

す。そこで、現在、校舎の中に「（仮）地域ルーム」を設

けました。まさに、地域の開かれた芥見東小の教育を

展開していこうと思います。 

芥見東小学校の子どものために力をお貸しくだされ

ば幸いと存じます。本年度も芥見東小学校をよろしくお

願いいたします。                □■ 

 

 受付中  平成 30年度優良運転者表彰 

－岐阜中地区交通安全協会芥見東支部 

運転経験・無事故・無違反５年以上を記録し、かつ

交通法規を守り、常に安全運転

に心がけ、人格的にも優れ、他の

模範と認められた人は所轄警察

署長・地区交通安全協会長から

「地区模範章」が受けられます。 

平成３０年度の優良運転者表彰申請を５月１５日ま

で受付中ですので下記へお問い合わせください。 

岐阜中地区交通安全協会 芥見東支部 

林 富佐夫  ＴＥＬ２４３－２８８０    □■ 

 団地生活  役員の皆様に感謝 ！！ 

―柏台支部・平 孝明さん 

私は、昭和４８年に県営グラウンド（現在のメモリアル

センター）近くの社宅から造成工事を終えたばかりの柏

台に引越してきました。 

団地内の道路は未舗装の状態で、周囲を見渡して

も、民家が３軒だけ点在している状態でした。 

当時のこの地域には、商

店や病院も少なく心細い思

いをしましたが、４５年を経

て、病院や銀行・公共施設

などが増えて、暮らしやすくなりました。 

また、便数が比較的多く、停留所が近くにあるコミバ

スは便利です。そして何よりも素晴らしいのは、まちづく

り協議会を構成する自治会連合会など、各種団体の皆

様と中学生をはじめ、子供たちの活動であり、地域の

活力を生み出す源泉となっています。 

 このような地域で、残りの人生を送ることに感謝してい

ます。                            □■ 

                            

 公民館学習  学習支援に心が満たされ 

―東山支部・三尾 富子さん 

「小さな手助け」活動に二年間参加させていただきま

した。柏台公民館で夏休みに小学生の子たちに勉強

を教えることです。事務局の方、共に活動に加わって

いらっしゃる方から、いろいろ学びました。子供たちは

明るく、学習意欲旺盛で驚きました。帰りはいつも心が

満たされていました。 

教育無償化と叫ばれる昨今「義務教育」という言葉を

耳にすることが多くなりました。義務教育の義務は誰に

あるのでしょう。 

日本国憲法第３章２６条 ①すべて国民は法律の定

めるところによりその能力に応じてひとしく教育を受ける

権利を有する。 ②すべて国民は法律の定めるところ

によりその保護する子女に普通教育を

受けさせる義務を負う。 

義務とは保護者が子どもを学校に通

わせる「義務」を負うという考えからきて

いるもの。私の母は、教育を受ける義務があるので怠け

てはいかんと私を叱咤しました私は子どもが親になった

時、義務を果たせと激励しました。             □■ 
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 春祭り  地域のイベント参加でつながり 

―芥見東まちづくり協議会 

４月７日（土）に、「第３回 お花見・カラオケ・春祭り」を

大洞岐協苑ふれあい広場及び地域交流室にて、開催し

ました。今年度は、昨年度の

反省から１週間遅くしたわけで

すが、これが裏目になった形

で、ほぼ散り終えた、寂しいお

花見となってしまいました。 

午前１１時に、地域交流室にてオープニングセレモニ

ーを行いました。山田正行芥見東まちづくり協議会会長

の開会挨拶後岐阜市から田中啓太郎市民参画部長さ

んの来賓挨拶をいただき、カラオケを行いました。 

カラオケは、小学生、中学生の子どもさんから、９０歳

のお元気な方の参加もあり、終始、なごやかな雰囲気で

進行していきました。 

ふれあい広場では、焼きそば、

フランクフルト、唐揚げの販売も

あり、大いに楽しんでいました。 

このようなイベントに参加し、

楽しく過ごしていただき、人と人との交流をとおし、地域

のつながりが少しでも広がっていければと思っています。   

今後、６月の上旬には、ホタル祭り、８月の第１土曜日

は、夏祭り等予定しておりますので、隣近所の方をお誘

いあわせの上、是非、おいでください。          □■ 

 

 新理事  少し不便、でもいいかも ！ 

―芥見東自治会連合会理事・高橋 啓三 

 この地には、‟将来モノレールができる”と聞いて昭和５

１年から住み始め、県外在住１３年

間を除き、多くの時間を遠距離通

勤に費やした人生でした。県外で

は東京都、政令市、県庁所在市、

地方都市に居住し、その町・街の良

さなどを知ることができ、とても良い経験となりました。 

 昨年７月、我が家を終の棲家とする生活が始まり、改

めて周りを見回してみると、さすが高齢化率４割に相応

しく？ 昼間出掛けて見えるのは殆ど完熟の高齢者で、

自分はまだ若造に過ぎないことに変な安堵をしてしまい

ました。 

 今回連合会役員を引受け、‟少し不便だが、土地は安

いし買い物や医療も結構便利、高齢者は元気で子育て

環境も良い地域”を更に向上させ、知ってもらえるように

取組んでいきたいと考えているところです。      □■ 

 新支部長  大変だ‼でも、やるしかない 

―大洞支部長・小川 憲二さん 

今年は、平成３０年の大きな節目を迎える。定年から

あっという間に、８年が経ち、これまで大きな病気や事故

もなく、家庭菜園や趣味の写真撮影等をして平穏に過

ごしてきました。しかし昨年は悪性腫瘍を摘出手術し、

入院も体験しました。明日のことは誰にも分らない。 

最近は物忘れも多く、すぐに疲れやすくなってきた。

困ったものである。他にすぐれた頭脳もない。才能もな

い。体力もない。それでもいいではないか。と思う昨今、

コツコツ無理をせず自分のできることをやろうと思う。 

こんな時期に支部長に選出され、困ったなぁーと実感

している。芥見東地区に住んで４０年近く、地域清掃・防

災訓練や運動会等地区の行事に参加してきた。大洞支

部は芥見東連合会１２支部中では自治会加入世帯数６

０戸と小さな支部である。よその支部同様、高齢者世帯

も多い、だが老若男女非常に纏まりのある地域である。 

芥見東連合会本部役員さん、大変ご苦労さんですと

いう気持ちでいっぱいです。中にはこれまで何年も地域

の為に骨身を削って頑張っておられる方がいます。本

当に頭が下がる思いです。 

今年度は、新任の方も多数見えますので、少しは安心

しましたが、これから１年間皆さんと一緒にいろんな行事

に参加し、楽しんでいけたらいいなぁと思っています。 

私も、歴代の自治会長が敷かれたレールの上を、他

の新役員の方たちと相談しながら誠意を持って 1年間で

はありますが、頑張っていきたいと思います。    □■ 

 

 日頃の思いや川柳、詩などの  
作品を、お待ちしています 

―芥見東自治会連合会編集委員長・仙名 幸樹 

日頃、書き留めていた川柳や、俳句、詩、エッセイな

ど、自治会だよりに掲載してみませんか？ 

また、日頃思っている、この地域のこと、世の中のこと、

好きな趣味、ご友人との語らい等・・・。 

たとえば、「小学生の子たちに、横断歩道で止まって

あげたら、頭をぺこりと下げられ、なんだか、心が温かく

なった」みたいな、こんないい事、あったよとか・・・。 

どんな内容でもかまいませんので、原稿をお待ちして

おります。  原稿の出し方は以下のとおりです。 

１ 字数は４００字程度まで。 

２ 提出は、「連合会編集委員会 宛」 

  公民館のポスト  もしくは 

メールアドレス sen029@yahoo.co.jp まで □■ 

勤労状をもらいました 

原稿募集 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

